
 

 

Entsprechend des Beschlusses (vgl. TOP 2.) wird die vorliegende Mitteilungsvorlage als or-
dentlicher Tagesordnungspunkt behandelt. Frau Obel stellt die Grundzüge des vorgeschlage-
nen Knickschutzprogramms via Bildschirmpräsentation vor. 
 
Fragen der Ausschussmitglieder werden durch die Verwaltung beantwortet. 
 
Herr Michaelis bringt zum Ausdruck, dass seine Fraktion grundsätzlich keinen Bedarf für die 
Durchführung des Knickschutzprogrammes sieht. In Neumünster herrsche keine Mängelsitu-
ation. 
 
Beschluss: 

Kenntnisnahme 
 
Endg. entsch. Stelle: Bau-, Planungs- und Umweltausschuss 
 
 
 


